
       Le 1er mars 2022 

Conseil de RPI n°2  

 

Présents :  

Enseignants : Noémie Yonnet ; Virginie Lemasson ; Patrice Roberdeau ; Christophe Desrentes ; 

Séverine Léchevin ; Guillaume Yonnet  

Parents élus : Tessier Serge ; Constance Martin ; Pougnard Sarah ; Bellamy Lucile ; Fraigne 

Tatiana, Kempa Perrine, Jugé Nathalie, Besson Claire, Saint Léger Angélique 

Représentants de la mairie : Rumberger Patricia, adjoint chargé des écoles de Archingeay, 

Ansel Nathalie adjoint chargé des écoles de Les Nouillers,  

Animateur périscolaire :  Mathilde Hay (responsable du site Archingeay-Les Nouillers), 

DDEN : Jeannie Raynaud 

 

Excusés : 

Inspection : M. Junca (IEN) 

Représentants de la mairie : Ardoin Stéphane, maire de Les Nouillers ; Lamare Rémi, maire de 

Archingeay 

Enseignants : Helga Enselme 

Parents élus : Mme Gérémy Delphine, Pavy Marion, Shimonet Sheila, Mme Levazeux Corinne 

 

Début de séance à 18h35 

 

1- Approbation du 1er conseil de RPI: 

 

8- PPMS – Incendie : 

Archingeay, Le 8 novembre une alerte incendie a été faite à l’école d’Archingeay.  

[…] 

Nous effectuerons d’ici les vacances de Noël un exercice de confinement et un autre d’intrusion. 

 

Les Nouillers, Une alerte incendie a été faite le jeudi 30 septembre.  

[…] 

 Le PPMS Alerte Attentat-Intrusion n’ayant pas pu être fait en 1ère période, il sera fait d’ici Noël. 

 

Nous n’avons pas fait les exercices comme nous devions le faire avant noël et ensuite après les 

vacances, avec le COVID19 et l’application de ses différents protocoles, cela n’a pas été fait non 

plus. 

Il faut impérativement faire tout cela durant ce mois de mars pour préparer les enfants à ces 

différentes situations. 

 

10 -Travaux réalisés et à venir : 

Les Nouillers,  

À venir :  

Des filtres occultants ainsi que des rideaux dans la classe des PS-MS.  FAIT 

Création d’un évier dans la classe des PS-MS. FAIT 

Travaux d’agrandissement de l’école (dortoir et salle des maîtres), l’adjointe chargée des écoles 

nous annonce que la demande de subvention a été refusée pour 2021 et sera refaite pour 2022. 

Les travaux seront effectués à partir de cet accord. Subvention validée, les appels d’offre sont en 

cours, mais les travaux ne seront pas finis pour la rentrée de septembre 

Les travaux de transformation du préau en salle de travaux ne sont pas encore prévus.  



 

Archingeay,  

Depuis le début de l’année, nous avons des fuites à répétition dans les toilettes.  

Rapidement, à chaque fois, la mairie fait intervenir quelqu’un pour déboucher et remettre en 

service mais cela revient de plus en plus fréquemment. 
 

Les dernières interventions semblent avoir été efficaces. Plus de fuite à présent. 

 
 

2- Travaux / Investissements réalisés et à venir : 
 

 Les Nouillers :  

L’ouverture de cette quatrième classe nous pousse à envisager l’avenir différemment. 

La mairie a donc réuni des professionnels autour d’une commission école, afin d’engager des 

projets pour l’école de demain. Outre les travaux déjà prévus, un nouvel espace cantine est en 

discussion, afin d’améliorer la qualité des repas, la gestion des élèves et les apprentissages qui en 

découlent. L’ancienne cuisine et cantine pourraient servir d’espace de travail hors des murs de la 

classe, et aussi pour agrandir la garderie. D’autres projets seront mis en avant lors de ces 

réunions. Vos idées sont les bienvenues. 
 

Le financement est quasiment bouclé pour les travaux de l’agrandissement de l’école. Un 

grand dortoir, une buanderie et une salle des maîtres y sont prévus. 

Un financement est aussi en attente pour du matériel informatique pour les élémentaires 

(vidéoprojecteur, ordinateur portable…). 

Nous en profitons pour savoir où nous en sommes pour la connexion à internet dans tous les 

locaux ? 
 

Archingeay : 

- L’entretien du potager (tonte), est fait régulièrement par l’agent municipal. Merci. 

- La réparation de deux ordinateurs est en cours.  

- Une Enceinte Bluetooth performante a été acheté : 330 €. 

- 5 licences du logiciel Dysvoc, un logiciel de dictée vocale permettant à certains élèves ayant de 

sérieuses difficultés en écriture de pouvoir être plus autonome. 

- Lampe extérieure avec allumage automatique en haut des escaliers. 
 

De +, la mairie nous a demandés si nous avions des souhaits pour de nouveaux investissements. 

L’achat de 6 tablettes il y a 2 ans est une réussite et nous aimerions en avoir 3 de plus. 

Les banquettes pour faire des coins reposants et de lecture aussi. Il nous faudrait une banquette 

supplémentaire. 

Nous constatons aussi que notre métier a changé, l’accompagnement des élèves aussi notamment 

ceux en difficultés. Nous souhaiterions investir progressivement vers des classes flexibles qui 

permettront de favoriser le déplacement du mobilier dans la classe lors des différentes activités 

de la journée, de permettre aux élèves de travailler avec différentes modalités (travail en binôme, 

en groupe, en individuel, en regroupement…). 

Cet investissement serait en priorité pour la classe de Séverine plus petite et pour qui Ces 

différentes modalités de travail sont plus délicates à mettre en place avec le mobilier actuel. 

 

Nous reviendrons sur ces projets d’investissements lors du prochain conseil de RPi. 

 

 

 

 

 
 



3- La rentrée 2021- Prévisions d’effectifs : 

PS : 20 

MS : 17  

GS : 22  

CP : 19 (1 déménagement possible) 

CE1 : 17 

CE2 : 16 

CM1 : 22 

CM2 : 21 
 

Il y aurait 95 élèves à Les Nouillers à la rentrée prochaine contre 87 actuellement. Sur 

Archingeay, dans l’état actuel des choses, nous aurions environ 59 élèves répartis en trois classes, 

contre 70 actuellement. 

 

4- Finances : Bilan coopérative scolaire. 

 

La coopérative de l'école des Nouillers s'élève à 1500 euros à la date du 1er/03/2022 

La coopérative de l'école d'Archingeay s'élève à 3270  euros à la date du 1er/03/2022 
 

Les manifestations organisées par les écoles et l’APE sont toujours un succès : 

Vente de chocolats de Noël : 1120 € de bénéfices. 

Vente de pizzas : 121 € de bénéfices. 

Photos de classe : 367 € de bénéfices pour Archingeay et 453 € pour Les Nouillers. 

Avec « Objectif Sourire », l’équipe enseignante est très satisfaite de cette nouvelle collaboration. 
 

Prochaines manifestations : 

Loto des écoles le dimanche 20 mars 

Vente de Burger avec Coco cuisine en avril. 

Raid du bois charmant le dimanche 12 juin 

 

5- Point Covid. 
 

 Après une période très compliquée, nous ne voyons quasiment plus de cas positifs ou cas 

contacts au sein de nos écoles. Une grosse majorité a été infecté en janvier/février, nous avons 

fait classe avec des effectifs très réduits, parfois sans cantinières ou personnels péri-scolaires, 

sans ATSEM, sans enseignants, mais nous avons fonctionné tout de même.  

Merci encore une fois à la bienveillance des parents, du personnel en poste et des mairies sans qui 

cette période aurait pu être bien plus compliquée !  

 

6- Bilan des projets et des manifestations réalises. 

 

Les Nouillers 

 

– Ecole du dehors pour les PS-MS tous les jeudis 

– Un goûter de noël organisé par la mairie puis un petit spectacle de chaque classe pour l’école 

(chants de Noël) et visionnage d’un film de noël dans la salle des fêtes gentiment prêté par la 

mairie. 

– Chasse aux œufs 

– Les maternelles ont investi le jardin avec des plantations de fleurs, le reste viendra plus tard. 



– Le projet danse avec le café associatif « la soupe aux chails » ont pu enfin se concrétiser avec 

l’artiste pour les MS/GS 

– Les visites à la bibliothèque de Les Nouillers vont pouvoir reprendre (1/mois) 

– Intervention de M. Tessier en musique pour les 4 classes à planifier rapidement 

– Séance de natation à Atlantys à partir du mois de mai pour les CP-CE1 

– La visite et les ateliers au zoo de Chizé au mois de mai pour toute l’école 

– La visite de la maison de la forêt le 1er Avril pour les eux classes de maternelle (ateliers et 

balade contée) 

 

Archingeay 
 

Sorties et manifestations passées : 

- 6 décembre 2021 : Rallye CM2-6e au collège de Saint-Savinien. 

- Piscine 1 seule fois pour les deux classes de CE2-CM1 avant arrêt pour cause protocole 

COVID19. 

- 11 février 2022 : CE2-CM1 (Mme Léchevin) : Musée de l’école publique de Vergné. 

➔ Une super journée pour toute la classe. Les enfants ont pu découvrir l’école d’autrefois. Mme 

Léchevin, qui y était déjà allée il y a quelques années, remarque que les enfants ne connaissent 

plus ce qu’était l’école d’avant abordé dans ce musée,… leurs grands-parents et encore moins 

leurs parents ne l’ayant pas connu (pas de transmission générationnelle) 

11 février 2022 : CE2-CM1 (M. Yonnet) : Sortie à Saint-Jean d’Angély :  

→ Musée des cordeliers + microfolie + médiathèque (annulée à cause de cas 

covid au sein de la structure). 

→ Course d’Orientation photos dans Saint-Jean d’Angély. 

Sorties et manifestations à venir : 

- Reprise de la piscine pour 6 séances pour les deux classes de CE2-CM1 à partir du 8 mars. 

- Moi, Jeune, Citoyen : 8 mars. 

- Puy du fou, le vendredi 13 mai. 

➔ Budget : 1430 € de billetterie + 1990 € de bus. 

- Visite de l’usine de traitement de l’eau potable de Saint Hippolyte (en juin). 

- 31 mai 2022 - CE2-CM1 (Mme Léchevin) : Course d’orientation dans Saint Jean d’Angély. 

31 mai 2022 - CE2-CM1 (M. Yonnet) : Journée de restitution du projet graine d’artiste. 

- Spectacle d’Archingeay le mardi 14 juin au stade d’Archingeay 

 

 

 



 

Pour les 2 écoles 

- CROSS, oui, mais à voir pour la date avec les écoles voisines. Mais on veut le maintenir. 

- Journée carnaval : veille des vacances d’Avril : vendredi 15 avril. 

- Kermesse : 25 juin. 

 

 9- Questions et informations diverses. 

 

Mme Raynaud, DDEN nous informe que le samedi 2 avril, aura lieu l’assemblée générale des DDEN, 

réunion à laquelle parents, mairies et enseignants sont invités. 

 

Fin de séance à 19h40. 


